

Viernes 05 de julio de 2024 - 08:19 AM

Contraloría alerta sobre la situación financiera de Ecopetrol debido a demoras en pagos del Gobierno Nacional

En el Informe de Auditoría Financiera a Ecopetrol de 2023, la Contraloría enfatiza la importancia de garantizar la sostenibilidad y eficacia del Fondo de Estabilización de Precios del Combustible -FEPC.



Contraloría alerta sobre la situación financiera de Ecopetrol debido a demoras en pagos del FEPC.//Archivo.

Compartir La Contraloría General de la República ha señalado la necesidad urgente de abordar la situación financiera de Ecopetrol S.A. relacionada con el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC), debido a deficiencias en los procesos de pagos gubernamentales.

El ente de control recordó que Ecopetrol ha asumido una carga financiera adicional por las demoras en los pagos, lo que ha impactado negativamente su liquidez y operaciones.



Todos los detalles sobre la construcción del tren transoceánico propuesto por Petro



Bandera Palestina ondea en el Congreso antes de polémico concierto en Bogotá

En el Informe de Auditoría Financiera a Ecopetrol de 2023, la Contraloría enfatiza la importancia de garantizar la sostenibilidad y eficacia del FEPC, así como de fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el gobierno para mitigar los riesgos financieros derivados de estos retrasos y proteger la solidez económica de la empresa a largo plazo.

Lea aquí: [Suspenden al director de cárcel de Valledupar por fiesta realizada en su interior](#)

La gestión financiera de Ecopetrol ha enfrentado desafíos significativos debido a la demora en los pagos gubernamentales al FEPC, generando un déficit en el fondo y obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal. La falta de reconocimiento por parte del gobierno de los intereses generados por estas demoras ha agravado aún más la situación financiera del FEPC.

Impacto financiero En 2022, el saldo del FEPC fue de COP 36,7 billones debido a la diferencia entre los precios internacionales de la gasolina y el diésel y los precios regulados en Colombia. En 2023, este saldo se redujo en COP 5,8 billones, resultando en un saldo final de COP 20,5 billones al 31 de diciembre de 2023.

Diario La República · 5 jul. 2024
@larepublica_co · Seguir

#Atento | Contraloría llama la atención al Gobierno por las demoras en el pago de la deuda del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles. Según la entidad, las cuentas por cobrar por concepto del FEPC representa 61,6% del total que le adeudan a Ecopetrol

Mirar en X

Diario La República · @larepublica_co · Seguir

La Contraloría le hizo un llamado de atención al Gobierno, solicitándole que agilicen el pago de la deuda por concepto del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, acreencia que tiene el Estado con Ecopetrol

Tendencias



TENDENCIAS ¿Qué le depara su signo zodiacal este 6 de julio de 2024?

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 La confesión de Jhon Arias acerca de lo que viven los jugadores de la selección Colombia
- 2 Así fue la sufrida clasificación de Canadá en la Copa América ante Venezuela
- 3 ¿Está en duda la titularidad de James Rodríguez ante Panamá? Esto dijo Néstor Lorenzo
- 4 Néstor Lorenzo no se confía para nada de Panamá y pidió estar alerta
- 5 Un santandereano es el nuevo socio de Radamel Falcao García en Millonarios

Noticias del día



FÚTBOL COLOMBIANO Un santandereano es el nuevo socio de Radamel Falcao García en Millonarios

Multimedia

Mundo 06:57 PM



MUNDO Video viral: mujer se aferra al techo de su casa en Jamaica para que el huracán Beryl no se lo lleve





Durante 2023, Ecopetrol realizó compensaciones contables por COP 21,5 billones contra los dividendos por pagar al Ministerio de Hacienda y Crédito Público, una transacción no monetaria que no generó flujo de efectivo.

Además, se recibieron pagos del Ministerio de Hacienda por COP 2,8 billones, correspondientes a liquidaciones de los trimestres del segundo al cuarto de 2022. La reducción en la cuenta por cobrar se atribuye en parte a los aumentos de precios de la gasolina iniciados por el gobierno en septiembre de 2022.

Las cuentas por cobrar del FEPC representaban el 61,6 % del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de Ecopetrol al 31 de diciembre de 2023, incluyendo obligaciones de pago a proveedores, impuestos, nómina y otros gastos a corto plazo. Este saldo afecta negativamente a la compañía en términos de capital de trabajo y comparación de niveles de solvencia y liquidez con sus pares en la industria.

Le puede interesar: [Consejo de Estado niega medida cautelar contra intervención de la Supersalud a EPS Sanitas](#)

El Gobierno de Colombia ha gestionado el pago de los saldos pendientes y trabaja en esquemas de pago para cerrar las brechas actuales del fondo, con el objetivo de permitir la ejecución del plan de inversiones de Ecopetrol.

Con información de la Contraloría.



Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [Contraloría](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).

Publicado por K.M.

Lea también



ECONOMÍA
Este martes Ecopetrol finaliza proceso de contratación de transporte aéreo



ECONOMÍA
Precio del petróleo comienza julio en más de US\$85 para el Brent y US\$82 en el WTI



ECONOMÍA
Ecopetrol presenta hoja de ruta para abastecimiento de gas a 10 años



COLOMBIA
Ecopetrol confirma importación de gas desde Venezuela a largo plazo

Taboola Feed



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segund...

EQTR | Patrocinado



¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Amazon CFD (Inicia hoy)

VICI | Patrocinado



Chía: Invierte \$100 en Grupo Aval CFDs inteligentemente [Aplica hoy]

EQTR | Patrocinado



Liquidación masiva de carros en Chia. Los precios podrían sorpr

Autos Nuevos | Enlaces Patrocinados | Patrocinado



El peor enemigo del dolor articular. Lea antes de que lo quiten

HEALTH | Patrocinado

Vanguardia Síguenos en:

[Servicios](#)

[Secciones](#)

[Clasificados](#)

[Revistas](#)

[Publicaciones](#)

